Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal

Die Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal bringt zur Behandlung in der Sitzung am 9. Februar 2021 unter dem Arbeitstitel

Sanierung Schule am Pfaffenberg

folgenden

Antrag

ein:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Mühltal bittet den Landkreis als Träger der Schulgebäude am Pfaffenberg, die erforderliche Sanierung dort zeitnah anzugehen. Die Gemeindevertretung erkennt dabei die vielfältigen Probleme ausdrücklich an, mit denen der Landkreis in diesem Bereich bereits vor der Pandemie zu kämpfen hatte. Mit der vorliegenden Resolution möchte die Gemeindevertretung indes deutlich machen, daß ein weiterer Aufschub der erforderlichen Arbeiten aus Sicht der Gemeinde nicht mehr akzeptabel ist.

Der Antrag soll vor der Sitzung der Gemeindevertretung im Sport-, Kultur- und Sozialausschuß behandelt werden.

Begründung

Problem:

Die Schulgebäude am Pfaffenberg haben bekanntermaßen derart viele Mängel, daß sie unverzüglich saniert werden müssten. Dies wird seit etwa 15 Jahren immer wieder aufgeschoben. Ein weiterer Aufschub ist weder hinnehmbar noch erscheint es wirtschaftlich, wenn vor einer ohnehin erfolgenden Sanierung viele kleine einzelne Ausbesserungsarbeiten zu oft hohen Kosten erfolgen müssen, die anläßlich der Sanierung ohnehin anfallen.

Beispielsweise fällt die Heizung immer wieder aus, weshalb es auch bereits Unterrichtsausfall gab. Auch Fenster und Außentüren sind immer wieder defekt. Hinzu kommt, daß die Schule absehbar durch die aktuellen Zahlen der Kindergartenbelegung demnächst noch erheblich mehr Schülerinnen und Schüler aufnehmen muß. Eine grundhafte Sanierung wird auch deshalb immer problematischer, je weiter der Termin nach hinten rückt und je mehr Schülerinnen und Schüler die Schule besuchen.

Lösung:

Die Gemeindevertretung bittet den Landkreis unter Anerkennung aller Probleme und unter ausdrücklichem Verzicht von jedweden Vorwürfen, in Sachen Sanierung der Pfaffenbergschule jetzt unverzüglich zu handeln.

Kosten: Der Gemeinde entstehen durch die Bitte an den Landkreis keine Kosten.

64367 Mühltal, den 19. Januar 2021

Christoph Zwickler als Vorsitzender der Fraktion FUCHS